



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Fahrbahnsanierung zwischen Seehausen und Wanzleben

Am Montag (19.06.) beginnen im Landkreis Börde zwischen Seehausen und Wanzleben Bauarbeiten an der Bundesstraße (B) 246a. Autofahrer müssen bis voraussichtlich Mitte August mit Behinderungen rechnen und sollten mehr Zeit für die unvermeidlichen Umleitungen einplanen.

Im Zuge der Fahrbahnerneuerung des rund acht Kilometer langen Streckenabschnitts der B 246a wird die alte Asphaltdecke rund fünf Zentimeter tief abgefräst und anschließend in gleicher Stärke erneuert. Die Kosten dafür betragen knapp eine Million Euro.

Für die erforderlichen Arbeiten, die planmäßig bis zum 13. August andauern, muss die B 246a voll gesperrt werden.

Der Durchgangsverkehr im Bereich zwischen Seehausen und Remkersleben (aus Seehausen kommend) wird über die Landesstraße (L) 24 bis nach Schermcke und von dort weiter über die L 102 und anschließend über die Kreisstraße (K) 1267 bis nach Remkersleben umgeleitet (Gegenrichtung analog).

Für den Bereich zwischen Remkersleben und Seehausen führt die Umleitung (aus Wanzleben kommend) über die B 246 und weiter auf der L 24 bis nach Seehausen (Gegenrichtung analog).

Die Zufahrt zu Gewerbetreibenden ist jederzeit gewährleistet.

Für den Busverkehr bestehen Alternativrouten.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de